

Ciudad de México, a 13 de octubre de 2023

A la opinión pública

El día de hoy, durante un recorrido de supervisión por el corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec en Coatzacoalcos, Veracruz, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, informó de la renuncia de la titular de la Secretaría de Energía, Norma Rocío Nahle García, debido a que emprenderá nuevos proyectos. El mandatario agradeció su labor al frente del sector energético de nuestro país.

Su liderazgo al frente del Consejo de Administración de la CFE fue un pilar en el fortalecimiento de nuestra empresa. Desde hace cinco años, la labor de la secretaria estuvo dirigida a un objetivo claro: el rescate del sector eléctrico. Los proyectos que lideró y los desafíos que libró, dan cuenta de su excelente gestión y su profundo interés por lograr soberanía energética de México.

Desde la CFE, nos sumamos al agradecimiento que hizo el presidente y le deseamos éxito en los nuevos proyectos que emprende. Su contribución y visión sentarán las bases del futuro de la industria energética de México.

Comisión Federal de Electricidad

--o00o--

